

Cuba y Austria sostienen consultas políticas intercancillerías



**Lozada García (I) y Andreas Rendl dialogaron sobre temas de la agenda regional y multilateral.
Foto: @CubaMINREX**

La Habana, 12 sep (RHC) El director general de Asuntos Bilaterales del Ministerio de Relaciones Exteriores de Cuba (Minrex), Emilio Lozada García presidió este lunes, en Viena, la IX Reunión de Consultas Políticas Intercancillerías junto al director del Departamento de las Américas del Ministerio Federal de Asuntos Europeos e Internacionales de la República de Austria, Andreas Rendl.

Durante el encuentro, ambas partes expresaron la voluntad de trabajar y desarrollar acciones conjuntas para el fortalecimiento de las relaciones bilaterales y ampliar el intercambio económico-comercial y la

cooperación.

La página web Cubaminrex informó que Lozada García y Andreas Rendl dialogaron sobre temas de la agenda regional y multilateral.

Por la parte cubana estuvo presente, además, Soraya Álvarez Núñez, encargada de Negocios de Cuba en esa nación europea. **(Fuente: [ACN](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/299036-cuba-y-austria-sostienen-consultas-politicas-intercancillerias>



Radio Habana Cuba